



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	28/07/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

@laprensaodem

redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

Red compartida | La sombra de Segalmex

Hasta donde se sabe en la empresa paraestatal Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) el desfalco bajo registro fue de 15 mil 300 millones de pesos, que se supone han ido explicando en los últimos dos años a la Auditoría Superior de la Federación y a la Secretaría de la Función Pública, de este tema hay dos cosas que están en el aire y no están resueltas por lo que podrían ser un problema para la siguiente administración: El primero es que el monto pudo ser más alto, se habla en el interior de la paraestatal de por lo menos 3 a 4 mil millones más que ya no se quisieron rascar por instrucciones superiores, según desde Palacio Nacional; segundo es que se hizo con los presuntos responsables. Ignacio Ovalle, titular de la dependencia al inicio del sexenio y amigo del presidente está a buen resguardo en el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal, el Inafed, que es parte de la Secretaría de Gobernación y que en un principio era una simple dirección de desarrollo municipal. No participó en las elecciones del 2024 y no tiene fuero alguno, su participación no fue suficientemente aclarada y, digamos, queda en una posición vulnerable hacia el futuro inmediato.

Entre los detenidos está todo su equipo de primera línea. René Gavira, ex director de administración y finanzas; Roberto Rivera, subgerente de Programación de Programación y Adquisición de Granos y Azúcar en Querétaro así como el jefe de almacén San Luis de la Paz, Artemio Gutiérrez; Humberto González, ex jefe de Operaciones; Patricia Hernández, de control presupuestal así como Antonio Dávila, jefe jurídico todos junto con Miguel Ojeda, administrador de la empresa Servicios Integrales y su accionista Saúl Romero; que son la empresa con la que Segalmex habría hecho los tratos y acuerdos relacionados con los faltantes. Ojo, todo fueron vinculados a proceso, el último de ellos fue Renfe Gavira el 1 de mayo pasado, aunque fue detenido en diciembre del año pasado, y está acusado por una compra simulada de azúcar por 142 millones de pesos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	28/07/2024	OPINIÒN

Como parte de los trabajos de entrega recepción que se realizan en el Gobierno Federal, nos cuentan que en cierta dependencia, con sede en Acapulco, encontraron que expedientes en el manejo de la pandemia de Covid, desaparecieron. Algunos comentan que se perdieron con el daño a algunos edificios por el huracán Otis, otros dicen que no hubo un buen manejo de la información y deben estar arrumbados en alguna bodega, lo cierto es que es preocupante el faltante de documentos que comentan, son testigos de cómo funcionó , o no, la estrategia que se aplicó en la pandemia.

Hay quienes, en realidad, parece que no entienden. Y es que en los pasillos del partido guinda nos comentan que hay personajes que se encuentran no sumando simpatías para su futuro político, sino creando divisiones al interior del partido y que seguramente Luisa María Alcalde tendrá que atender en la próxima dirigencia. Andrea Chávez, que llegará al senado y se espera siga creciendo, ha tenido últimamente con compañeros de partido, actitudes que engloban en la frase “ya se le subió”. Esto debido a que todavía no llega al senado y ya le está diciendo a algunos compañeros de partido, que se va a hacer con ciertos temas. Si se encuentra cabildeando, está bien, pero la queja radica en que parece que se creyera como la próxima líder de bancada, cosa que no va a suceder, ya que se tiene en la mira a otras personas.

Tradicionalmente la IP se involucra en el patrocinio de atletas olímpicos como es el caso de Grupo Carso de Carlos Slim y Bimbo de Lorenzo Servitje que llevan varios años apoyando a los deportistas mexicanos. Este año, para París, se suma Grupo INDI (GI) de Manuel Muñoz Cano con figuras como la maratonista Citlali Cristian, los clavadistas Rodrigo Diego y Osmar Olvera, el experto en pentatlón moderno Duilio Carrillo. Y nos dicen que el Comité Olímpico Mexicano, que preside María José Alcalá, y la Jefatura de Misión de la Delegación Mexicana a los Juegos Olímpicos París 2024, que encabeza Bernardo de la Garza, amarraron que esta firma de infraestructura se mantenga como patrocinador rumbo a Los Ángeles 2028.